



ASÍ FUE
EL SORTEO

SE HACEN BOÑAS. El sorteo fue un ejercicio azaroso, en el que hasta se les cayeron pelotitas al suelo.

X Pulso

JS (Juez de distrito)

@JS_mma_

Hoy mi nombre ha salido en una tómbola para terminar con mi carrera judicial... una "tómbola" con Noroña haciéndola de niño gritón, así de surreal como se lee. Pero esto no se acaba hasta que se acaba. Mi ética, dignidad e integridad siguen intactas. #TodosSomosPJF

Mayra González Solís

@mayraglezsolis

La "tómbola" judicial es una vifeza. Aún así, el azar no será lo que determine mi futuro. Mi #CarreraJudicial e #IndependenciaJudicial con que he servido honorablemente a mi patria han sido fruto de mi decisión. Yo forjaré mi propio destino con la ayuda de Dios.

Alejandro Mendoza

¿DÓNDE QUEDÓ LA BOLITA?

MAYOLO LÓPEZ

Las pelotitas rodaron por el suelo, las dudas afloraron y una senadora hubo de introducir al salón de plenos un pizarrón para explicar a sus compañeros los de por sí enredados procedimientos con los que se sortearon, con un par de tómbolas, 350 plazas de Magistrado de circuito y 361 de jueces de distrito.

El Segundo Piso de la 4T consumaba, en una fría mañana de octubre, el inédito ejer-

cicio con el que se dará forma a un Poder Judicial fruto del azar, concebido al amparo de la reforma constitucional que Morena había consumado a mediados de septiembre.

En total, irán a la elección del primer domingo de junio del próximo año 464 magistraturas y 386 jueces, considerando las vacantes que ya se tenían que renovar.

Los enredos sobrevivieron con los procedimientos que con mucho trabajo intentaba explicar el presidente del

Senado, el morenista Gerardo Fernández Noroña.

"Como cualquier obra humana, con algún error, con algún tropiezo en su momento, pero creo que salió muy bien el ejercicio", dijo.

Primero fue necesario modificar el acuerdo que regía los procedimientos porque no empataba con los cambios introducidos a la constitucional. Y con el auxilio de 11 senadores del PRI, 45 minutos después de la hora convocada, la Mesa Directiva cantaba el quórum.